



Maqueta del futuro Hospital Tres Mares de Reinosa.

A. QUEIMADELOS

La redacción del proyecto, con 744.582 euros de presupuesto, cuenta con un plazo de cuatro meses

La Consejería de Sanidad presenta el proyecto del Hospital Tres Mares en Reinosa

A. Q. Reinosa

La Consejería de Sanidad y Servicios Sociales, a través del Servicio Cántabro de Salud, ha adjudicado la redacción del proyecto de ejecución y del estudio de seguridad y dirección facultativa de las obras de construcción del Hospital Tres Mares, en Reinosa, a la empresa Lahoz-López Arquitectos S.L. El presupuesto de este contrato de redacción del proyecto, que cuenta con un plazo de ejecución de cuatro meses, se eleva a 744.582 euros. Para la cons-

trucción global del Hospital Tres Mares está previsto un presupuesto de 18 millones de euros. El Hospital Tres Mares está diseñado pensando en las necesidades del paciente y sus familiares: accesibilidad, confort, respeto de la privacidad y derecho a estar acompañado en todo momento. De cara a los profesionales, el hospital contará con instalaciones que faciliten el trabajo asistencial, con funcionalidad de los espacios y una adecuada interrelación entre las diferentes áreas clínicas.

En líneas generales, su diseño responde a las características de un hospital de alta resolución, cuya misión es ofrecer al usuario un diagnóstico y tratamiento rápido. Además de dar respuesta a estas exigencias, el Hospital Tres Mares está concebido para ser respetuoso con el medio ambiente, manteniendo un aprovechamiento energético sostenible.

Para el control del gasto energético se ha empleado un adecuado aislamiento térmico y un sistema eléctrico controlado, se ha aprovechado al máximo la luz natural, se ha optimizado el consumo del agua y se ha favorecido la producción de agua caliente mediante paneles solares. También se ha prestado una gran atención a la calidad ambiental mediante el uso de materiales de acabado no contaminante, mantenimiento de condiciones de temperatura y humedad idóneas, tratamiento de los residuos sólidos y líquidos, disminución de la emisión de gases, etc. Estas medidas reflejan el compromiso del Servicio Cántabro de Salud con el concepto de empresa socialmente responsable.

A pesar de que el Hospital Tres Mares contará con tres niveles (semisótano, planta baja y planta primera), la práctica totalidad de las áreas asistenciales se ubicarán en la planta baja, ordenadas

adecuadamente para que los desplazamientos sean mínimos y exista una adecuada proximidad entre los servicios que integran la atención de los procesos al paciente. La circulación por el hos-

pital será fácil, cómoda y muy intuitiva. Las consultas, de acuerdo con las exigencias de la alta resolución, dispondrán de los recursos tecnológicos necesarios para el diagnóstico y la tera-



El público abarrotó el local donde se realizó la presentación del proyecto.

A. QUEIMADELOS

pética de los enfermos en régimen de acto único, y los servicios centrales (radiología, laboratorio de análisis clínico, etc) estarán conectados informáticamente con las consultas para que los profesionales tengan la posibilidad de comprobar con rapidez los resultados de las pruebas realizadas a los pacientes.

Área de hospitalización

Dado que un edificio de alta resolución como el Hospital Tres Mares es un centro donde todo gira alrededor del paciente, el área de hospitalización se ubicará en el cuerpo central del área clínica, conectada directamente con el área quirúrgica y el área radiológica. También quedará enlazada con el vestíbulo para la entrada de pacientes y para el acceso de los familiares y las visitas, que nunca interferirán con la circulación de profesionales, materiales hospitalarios o pacientes. Esta área contará con iluminación natural y actuará como colchón climático, captando la radiación solar en invierno y ventilando en verano.

Consultas externas

Las consultas externas se instalarán en tres cuerpos en la mitad oeste de la planta baja, incluyendo la extracción de muestras. Un cuerpo para consultas médicas, otro para consultas de cirugía y el más próximo al vestíbulo principal para traumatología y extracciones. El diseño arquitectónico contempla zonas específicas para la espera previa al acto médico. También existe un doble acceso en todas las consultas, para pacientes por un lado y profesionales por otro.

Urgencias y quirófanos

Situado con acceso directo y cómodo para la ambulancia, el área de Urgencias se organiza con una zona de admisión al principio, conectada con la sala de espera para los familiares, sala de enfermos y consulta, área específica de urgencias infantiles, área de consultas de exploración de adultos y zonas de tratamiento, yesos y curas. La sala de reanimación cardiorespiratoria contará con un acceso inmediato desde el vestíbulo principal de Urgencias.

Por su parte, el bloque quirúrgico se ha planteado como una continuación del área de Urgencias, perfectamente conectado con la zona de hospitalización.

Otras dependencias

El Hospital Tres Mares dispondrá también de una Unidad de Rehabilitación, instalada en la planta semisótano para facilitar el acceso de los pacientes, y área de diagnóstico por imagen, bien comunicada con las zonas de Urgencias y hospitalización polivalente. Admisión, administración y archivo de historias son otras áreas con las que contará el centro hospitalario.